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This research aims to demonstrate the concept of universal grammatical rules in both
sections: explicit and not explicit. It also aims to reveal the method of reasoning in Ibn
Hisham Al-Ansari of these rules. And how he relied on it to prefer one opinion to another.
And we have presented these rules distributed at the three levels of grammar analysis: level
of the morphology, level of the syntax, level of the particles, and we presented them
together with verses from the holy quran, hadith and arabic poetry, explain the presentation,

reasoning and discussion.
Al adlall

Cette recherche vise a démontrer le concept de régles grammaticales universelles
dans les deux sections: explicite et implicite. elle vise également a révéler la méthode de
raisonnement chez lbn Hisham Al-Ansari. Et comment il basé sur elle pour préférer une
opinion a une autre. Et nous avons présenté ces régles réparties aux trois niveaux de
l'analyse grammaticale: niveau de la morphologie, niveau de la syntaxe, niveau des
particules, et nous avons présenté ces régles avec des versets du saint coran, du hadith et

de la poésie arabe. Qui explique la méthode de présentation et raisonnement et discussion.
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